
 

 

 

 

 
 

 
 
 
 

    
 
 

 
     

 
 
 

 
 

  
 

  
 
 

  
 

     
     

        
 

 
 

  
 
 

 
 

 

Die NEOS Bezirksräte  
Ferdinand Maier  
Fritz Grams  
 

An das 
Bezirksamt Donaustadt 
z.Hd. Herrn Bezirksvorsteher Ernst Nevrivy 

Antrag betreffend zusätzlicher Eisflächen zum Publikumseislaufen 

Die unterfertigen Mitglieder der Bezirksvertretung Donaustadt stellen zur Sitzung der 
Bezirksvertretung am 13.03.2019 gemäß § 24 Abs. 1 GO-BV folgenden 

Antrag 

Die Bezirksvertretung möchte die zuständigen Stellen der Stadt Wien beauftragen, zu 
prüfen, wo es Möglichkeiten gibt, den Donaustädterinnen in den Wintermonaten 
weitere Eisflächen zur Verfügung zu stellen. 

Begründung 
Aufgrund des Bevölkerungszuwachses und der gleichlautenden großen Nachfrage im 
Bezirk zum Publikumseislaufen, fehlt es an alternativen Möglichkeiten. Die Erste Bank 
Arena (Albert Schultz-Halle) ist vollkommen überlaufen. Es gilt zu prüfen, wo es in der 
Donaustadt freie Flächen gibt, die man als Outdoor Eislaufplätze zur Verfügung stellen 
kann. 

Wien, am 08.03.2019 

BzR Ferdinand Maier 
Klubobmann Neos Donaustadt 

BzR  Fritz Grams  
Klubobmann  Stv. Neos Donaustadt  


